

*Le président cubain dirige un
échange avec les autorités de
Villa Clara*

Image not found or type unknown

La Havane, 6 jan (RHC) Le Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et Président de la République, Miguel Díaz-Canel, dirige ce vendredi une réunion dans la province de Villa Clara avec ses autorités, dans le cadre d'une série d'échanges de vues du gouvernement du pays dans tous les territoires, qui visent à évaluer leur potentiel pour atteindre une meilleure année 2023.

Selon la présidence sur Twitter, la réunion de Villa Clara analysera également les possibilités existantes pour faire face à la situation économique que traverse Cuba.

Le chef de l'État est accompagné du Premier ministre Manuel Marrero Cruz et de Roberto Morales Ojeda, secrétaire d'organisation du Comité central du PCC.

Les réunions ont débuté la veille dans les provinces de Ciego de Avila et de Sancti Spiritus, où le gouvernement a appelé à l'expansion de la production alimentaire, à la promotion de l'agriculture urbaine, suburbaine et familiale, et à l'exploitation maximale du potentiel des territoires.

Lors de cette première rencontre, M. Díaz-Canel a assuré que le pays tout entier serait atteint dans un débat franc et plein d'espoir.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/309784-le-president-cubain-dirige-un-echange-avec-les-autorites-de-villa-clara>



Radio Habana Cuba